

# ADDRESS

## Petugas Gabungan Bersinergi Tingkatkan Keselamatan di Jalan Raya Melalui Pemeliharaan Rambu Lalu Lintas

Cucu - [SEKADAU.ADDRESS.CO.ID](https://SEKADAU.ADDRESS.CO.ID)

Apr 26, 2024 - 19:22



SEKADAU - Wujudkan lalu lintas yang aman dan nyaman bagi seluruh pengguna jalan, petugas gabungan dari Satlantas Polres Sekadau, Dinas Perhubungan Kabupaten Sekadau, dan Satpol-PP bersinergi melaksanakan kegiatan pemeliharaan dan perawatan rambu-rambu lalu lintas pada Jumat (26/4/2024)

pagi.

Kegiatan ini diawali dengan apel gabungan di Terminal Lawang Kuari Sekadau, kemudian petugas melakukan penyisiran rambu-rambu lalu lintas di jalan Merdeka Timur. Dimulai dari Simpang PLN sampai dengan masjid Agung Sultan Anom Sekadau.

Petugas gabungan melakukan pengecatan kembali rambu-rambu yang sudah pudar warnanya. Mereka juga membersihkan rumput liar serta memotong ranting pohon yang menutupi rambu-rambu lalu lintas, sehingga pengguna jalan yang melintas dapat melihat dengan jelas fungsi dari rambu-rambu tersebut.

Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Sekadau, Hermansyah, menyampaikan bahwa berdasarkan Undang-undang Nomor 22 Tahun 2009 tentang Lalulintas dan Angkutan Jalan, rambu lalu lintas merupakan bagian perlengkapan jalan yang berfungsi sebagai peringatan, larangan, perintah, atau petunjuk bagi pengguna jalan.

"Oleh karena itu, dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat untuk selalu patuh dan memahami jenis rambu-rambu lalulintas yang terpasang di sepanjang jalan, kami bersama Satlantas Polres Sekadau dan Satpol-PP melakukan bersih-bersih rambu lalu lintas," jelas Hermansyah.

Senada dengan Hermansyah, KBO Satlantas Polres Sekadau, IPDA Alexander Aldo, mengatakan bahwa rambu lalu lintas memiliki peran penting dalam menjaga keselamatan di jalan raya.

"Kegiatan bersih-bersih rambu lalu lintas bersama petugas gabungan ini merupakan langkah yang tepat untuk memastikan rambu-rambu lalu lintas terlihat jelas dan mudah dipahami oleh pengguna jalan. Hal ini diharapkan dapat membantu meminimalisir angka kecelakaan lalu lintas di Kabupaten Sekadau," tutur Aldo.

Sebelumnya, Satlantas Polres Sekadau bekerjasama dengan CU Keling Kumang dan PT. MPE telah melakukan pemasangan spanduk Kamseltibcarlantas di enam belas titik lokasi strategis di Jalan Sekadau-Sintang, sebagai upaya preventif untuk meminimalisir angka kecelakaan.

Terkait dengan kegiatan tersebut, Aldo menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk selalu patuh dan memahami rambu-rambu lalu lintas yang terpasang di sepanjang jalan.

"Laporkan kepada pihak terkait jika menemukan rambu-rambu lalu lintas yang rusak atau tidak terlihat jelas. Mari bersama-sama menjaga keselamatan di jalan raya dengan selalu tertib berlalu lintas," pungkas Aldo.